

## ▲ 石下紫峰だより NO.2

### 1 平成29年度クラスマッチ

平成29年6月8(木)、9(金)の2日間、平成29年度クラスマッチを実施しました。種目は、男子フットサル、女子ドッジボール、女子バドミントン、男子ソフトボール、5人6脚(男女とも)、障害物競争(男女とも)、100メートル走(男女とも)、大縄跳び、綱引き、クラス対抗リレーです。

前日まで、グラウンドでは、生徒達がクラスマッチでの勝利を目指し、放課後、一生懸命に練習している姿も見られました。

クラスマッチ当日は2日間とも、晴天に恵まれましたが、気温は高く、かなり蒸し暑い状態でした。しかし、生徒たちはクラスの勝利を目指し、暑さに負けず、元気一杯、それぞれの種目で頑張っていました。

表彰式では、やりきったという充実感とかなり蒸し暑い中、力を出し切った疲労感が、生徒の顔に表れていました。この2日間は、生徒にとって、とてもよい思い出になったことと思います。生徒の皆さん、ご苦労さまでした。



(女子バドミントン)



(クラス対抗リレー)

### 2 芸術鑑賞会

平成29年6月28(水)、5・6時間目、常総市地域交流センターにおいて、芸術鑑賞会を実施しました。

本校では、3年に一度、芸術鑑賞会を実施しています。本年度は、東京演劇集団「風」による「ジャンヌ・ダルクー・ジャンヌと炎」を鑑賞しました。

演劇は、英仏百年戦争(1337年～1453年)時にフランス軍に従軍したジャンヌの一生を描いたものでした。

生徒たちにとって、本物の演劇に触れることのできる貴重な体験となっていました。



(劇団への花束贈呈)

### 3 野球応援

平成29年7月9(日)、第99回全国高等学校野球選手権茨城県大会第1回戦が茨城県営球場で行われ、本校は、波崎高校と対戦しました。

当日はバス10台で県営球場に向かい、全校生徒が、野球部を応援しました。

暑い中、選手達は一生懸命、勝利を目指し頑張っていました。残念ながら負けてしまいましたが、それでも、野球部、応援団、吹奏楽部、そして全ての生徒にとって、思い出に残る貴重な体験ができたことと思います。



(力投するピッチャー)

### 4 第1回学校説明会

平成29年7月22(日)、第1回学校説明会を常総市地域交流センターにおいて実施しました。当日、中学生とその保護者、282名がいらっしゃいました。

説明会では、開会の言葉の後、校長挨拶、教育内容全般及び学校生活の説明、生徒会・部活動の紹介、応援団・吹奏楽、体験ダンス及び体験和太鼓の発表が行われました。

説明では、本校が平成27年度に茨城県教育委員会からアクティブスクールに指定され、基礎学力の定着とキャリア教育の一層の充実を進める取り組みを実施していること、大学・専門学校・企業と連携しながら、多種多様な自由選択科目を設置することで、かなり自由な教科選択ができること等の話がありました。

説明会実修了後に実施したアンケートでは、中学生、保護者から、体験学習の発表が素晴らしかった、教育内容等、いろいろと深く知ることができた、等の声を多数いただきました。



(吹奏楽の演奏)



(体験太鼓の演技)